
 

 

 

議会改革調査特別委員会審査結果 

☆ 開催日時   令和元年１０月２８日（月）  各派代表者会議終了後 

 ☆ 会 議 室   正庁３ 

 

 ☆ 協 議 事 項 結 果 

１ モニター意見の検証について  

モニター意見の検証について協議。その中で、名札が読めないという意見に対し、  

傍聴するときに一覧を配ってわかるようにしてはどうかという発言があった。この件  

については、事務局と協議の上、可能かどうかも含めて検討となった。  

 桐生市議会だよりについては、答弁者も誰が答弁したのか担当課を載せたほうがい  

いというご意見に対して、できることならそうしていくほうがいいという発言があっ  

た。それ以外の意見については、正副委員長が整合性のとれた形で回答案を作成し、  

次回に委員に示しながら協議していくこととなった。  

  

  

  

２ その他  

議会報告会・意見交換会、専門的知見の導入、出前講座について協議。 

 

 

 議会報告会・意見交換会については、今までどおりのやり方で実施し、その中  

で各常任委員会ごとに当日の役割分担で進めて行くということとなった。時間  

の割振りについては、委員長報告は簡潔明瞭にし、意見交換の部分を増やすこと  

で決定した。質問及び答弁は 1人 3分の制限を設けて進め、アンケートの内容に  

ついては一部を変更することとした。  

 専門的知見の導入については、基本的には任意参加だが、開催する際に委員に  

諮り、全員参加か任意参加を決めていく形で進めることとなった。  

 出前講座については、今年中にホームページ上で募集をして、依頼の内容で  

委員が対応するのか、正副委員長で対応するのか、誰が対応するのかを委員会  

で協議し対応していくこととなった。  

  

  

  

  

  

  

 


